

Otra Buena Práctica es la de AENA consistente en Envío por la división de prensa de AENA a los medios de comunicación de notas de prensa con la mención al FEDER y su posterior publicación en los medios

La actuación de AENA de informar a los medios de comunicación, sistemáticamente, mediante “Notas de Prensa” emitidas por la División de Prensa de AENA, de aquellas Inversiones cofinanciadas por el Feder, en todos los Programas Operativos en los que participa AENA, y en algunos casos, de su publicación en los medios, constituye la Buena Práctica que se presenta.

La División de Prensa recoge en sus Notas de Prensa enviadas a Prensa, Radio y Televisión, eventos sobre los cuales, el Feder cofinancia determinadas actuaciones inversoras en los Aeropuertos Españoles.



Ese envío sistemático de las Notas de Prensa se ve reflejado en determinadas ocasiones en artículos en los medios, recogiendo, en los casos en los que procede, la mención a la cofinanciación del FEDER

Esta acción de comunicación de Aena pretende alcanzar al mayor número posible de público, redundando en un mayor conocimiento de la cofinanciación que el Feder realiza en los Aeropuertos Españoles.

En las Inversiones que van a ser cofinanciadas por el Feder, se incluye la mención, en la Nota de Prensa, a la ayuda de la Unión Europea.

Se presentan a continuación los criterios que van a permitir calificar como de “buena práctica” esta acción en materia de comunicación:

Uso de recursos innovadores en la presentación, organización y desarrollo de la acción publicitaria. Unir a la División de Prensa de Aena con la Comunicación del Feder es un recurso innovador tanto en la organización, pues se trata de una coordinación entre diversas áreas de Aena, de forma eficiente, como en la presentación, ya que se ha establecido una relación dinámica, directa y permanente con el ciudadano sobre el desarrollo de las Operaciones en aeropuertos y su cofinanciación e innovador en cuanto al desarrollo futuro de la acción que se presenta, pues la vocación de esta acción es la permanencia en el tiempo.

Adecuación de los contenidos a los objetivos perseguidos. Los objetivos perseguidos con envío de las notas de prensa y en su caso, de las noticias aparecidas en prensa son dar a conocer a los ciudadanos los Fondos europeos, y la importancia de las ayudas que permiten que cofinanciar las inversiones aeroportuarias.



En las Notas de prensa se explican los objetivos que persigue la Unión Europea con el FEDER

El contenido de las Notas de Prensa enviadas por la División de Prensa y en su caso, de las noticias aparecidas en prensa, se adecúan al objetivo general de difusión al público, de la cofinanciación.

El objetivo particular de concienciar a la población cercana a las inversiones cofinanciadas en los Aeropuertos se cumple plenamente pues la prensa regional es la que suele recoger estas Notas de prensa en los medios, en papel y en Internet, resaltando la importancia del Feder a la ciudadanía, lectora de estos medios regionales.

Incorporación de criterios de Igualdad de oportunidades. La incorporación de criterios de Igualdad de oportunidades, se consiguió con el uso de un lenguaje no sexista y con el acceso no excluyente a la prensa regional, ya sea en papel o por internet.

Adecuación con el objetivo general de difusión de los fondos. El contenido de las Notas de Prensa enviadas y en su caso, de las noticias aparecidas en la prensa, responden al objetivo general de difusión de la cofinanciación del Feder al público en general.

OJD: No hay datos
E.G.M: €1000
Tarifa: 1400€

elCorreoGallego

Fecha: 14/07/2012
Sección: GALICIA
Páginas: 16

IE FOMENTO **Aerop** **Ana Pastor inauguró la ampliación de la terminal de Peinador**
La obra triplicó su espacio//La ministra lo calificó de motor económico del sur de Galicia



JOSE M. VENTURA
Madrid

La ministra de Fomento, Ana Pastor, inauguró ayer la ampliación sur de la terminal del aeropuerto de Peinador. Una infraestructura que cuadruplica el espacio existente, la obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia.

Al indicar que también construyen los accesos, la ministra señaló que esta obra triplicará el espacio que se tenía en su momento. "Se va a construir de nuevo, los edificios de la terminal que tienen un gran acortamiento" afirmó y añadió que se va a construir un edificio "más compacto". "Lo que hay que tener en cuenta es que cuando se va a construir el aeropuerto de Peinador, se va a construir un edificio de 150.000 metros cuadrados, lo que supone un aumento del 50% de la capacidad del aeropuerto. Esto supone un gran motor económico para el sur de Galicia y para la ciudad de Vigo".

La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia. La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia. La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia.

La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia. La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia. La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia.

La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia. La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia. La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia.

Alto grado de cobertura sobre la población objetivo de la acción de comunicación. Por su publicación en la prensa regional, con un alto grado de difusión de algunos de los medios que publican las Notas de prensa, y en muchos otros casos, aportando una carga emotiva en las noticias que afectan a la propia ciudad o región donde se publican.

Evidencia de un alto grado de calidad. No todas las Notas de Prensa enviadas por los departamentos de prensa de los Organismos Intermedios son publicadas por los medios de comunicación. Esto implica un gran poder de influencia y un alto grado de cobertura en el envío de notas de prensa.

OJD: 1280
E.G.M: €1000
Tarifa: 1404

La Voz de Vigo

Fecha: 14/07/2012
Sección: 1250
Páginas: 4

Peinador estrena hoy su terminal



El aeropuerto de Peinador estrena hoy su nueva terminal, una obra que triplicará el espacio existente y que se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia. La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia. La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia.

La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia. La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia. La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia.

La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia. La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia. La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia.

La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia. La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia. La obra se realizará en un "motor" de la ciudad de Vigo y el sur de Galicia.

Uso de nuevas tecnologías de la información. Tanto AENA, en su web pública, como los medios de comunicación que lo hacen, incorporan el contenido de las Notas de prensa en sus medios de comunicación digitales. Siendo un medio que incorpora las últimas tecnologías de la información, en constante evolución y desarrollo.